

あなたの経験に耳を傾けてくれるひとがいる

法政大学現代福祉学部福祉コミュニティ学科 まちづくりチャレンジ入試

出身地:愛知県名古屋市

法政大学現代福祉学部「まちづくり入試」に興味のある方は、以下のウェブサイトもご覧ください。
<https://www.hosei.ac.jp/gendaifukushi/jukensei/>

志望理由

私は高校時代、福祉とまちづくりの2つに興味があり大学ではどちらを専攻して学ぶかとても悩んでいました。現代福祉学部では、福祉とまちづくりの両方だけでなく、心理についても学ぶことができます。1つに絞らず様々な分野を学ぶことができるため、私の視野を広げてくれるのではないかと思い、志望しました。

高校時代の経験

空き家という深刻な社会問題を知り、その問題解決のために「空き家活用株式会社」と「株式会社花形」という2つの企業と協働して「アキラボ」というイベントの運営を行いました。高校生を対象に、京都府綾部市にある空き家を1日カフェにします。綾部市民に楽しんでもらえるカフェを作ることで、地域住民は地域の魅力の再発見、高校生は地域と関わりを持つきっかけになると考えました。新型コロナウイルスによりイベント自体は中止になってしまいましたが、企業と協働して1からイベントを作り上げた経験は今の私を作り上げた大切なものとなりました。



授業

1年次から福祉、地域、心理、3分野の授業を受けられます。それぞれ独立したものではなく、福祉系の授業で学んだものが地域系の授業で出てきたり、心理系の授業で学んだことが福祉系の授業で出てきたりします。3つの分野を広く学ぶことで各分野の理解を深められてとても面白いです。私としては「コミュニケーションマネジメント入門」という授業が好きで、様々な先生がまちづくりについて授業をしてくださり、自分の知らない情報がたくさん出てくるのが興味深いです。

高校生のみなさんへ

私は何かのコンテストで入賞したり、大規模なイベントを成功させたりした経験はありません。しかし、空き家問題を解決するイベントを1から運営したという経験があり、まちづくりチャレンジ入試ではその経験でのプロセスを評価していただきました。もし、自分が胸を張って他の人に言える経験やそのプロセスがあるのなら、まちづくりチャレンジ入試でそれを伝えてみてほしいです。耳を傾けて聞いてくれて、評価してくれる先生がいらっしゃいます。現代福祉学部福祉コミュニティ学科でぜひお待ちしています！